
Bedienungsanleitung - Schuhe

EINLEITUNG
       
Sehr geehrter CUBE Kunde,
wir möchten Sie zu dem Kauf Ihres CUBE Schuhs beglückwünschen. Dieses Produkt ist sorgfältig
entwickelt worden, um die bestmögliche Funktionalität und ein ansprechendes Design zu 
gewährleisten. Wir wünschen Ihnen mit Ihrem neuen Fahrradschuh viel Spaß und eine sichere Fahrt.
Ihr CUBE Team

HINWEIS
• Bitte lesen Sie die Anleitung vor dem Erstgebrauch aufmerksam durch.
• Benutzen Sie das Produkt nur wie beschrieben und nur für die vorgesehenen Einsatzbereiche.
• Händigen Sie alle Unterlagen bei Weitergabe des Produkts an Dritte mit aus.
• Sollten Sie Fragen oder Probleme bei der Montage und Nutzung der Schuhe haben, wenden Sie
 sich bitte an einen autorisierten CUBE Fachhändler.
• Änderungen von technischen Details gegenüber den Beschreibungen und Abbildungen in der   
      Bedienungsanleitung sind vorbehalten.

CLEAT MONTAGE
Falls Ihre Schuhe eine Cleat-Aufnahme mit Abdeckung enthalten, können diese mit oder ohne
Klick-Pedale gefahren werden. Falls Sie mit Klick-Pedalen fahren möchten befolgen Sie bitte
nachstehende Anweisungen.

1. Demontieren Sie die Abdeckkappe des Cleatbereichs durch das Lösen der beiden   
 Befestigungsschrauben mittels eines Schlitz- oder Kreuzschlitzschraubendrehers. 
 Bewahren Sie die demontierten Teile für spätere Verwendungszwecke auf.

2. Montieren Sie die Cleats nach Anweisung des Herstellers.

3. Führen Sie nun eine Probefahrt durch, um die richtige Position der Cleats zu kontrollieren.
 Achten Sie dabei darauf, dass Hüftgelenk, Knie und Füße sich beim Pedalieren in einer Ebene  
 parallel zum Fahrradrahmen bewegen. Wenn Sie die richtige Position der Cleats gefunden haben,  
 überprüfen Sie die Position im Wiegetritt und achten Sie auf genügend Bewegungsfreiheit.

Vor der Fahrt:
Kontrollieren Sie vor jeder Fahrt die Freigängigkeit und den festen Sitz der Cleats.
Üben Sie das Ein- und Ausrasten des Pedalsystems zunächst mit einem Fuß auf dem Boden und
machen Sie sich mit dem Verschlussmechanismus vertraut.

AUSTAUSCH DES DREHVERSCHLUSSES
Beachten Sie hierzu bitte die Bedienungsanleitung des Ersatzkits.

PFLEGE
• Bitte entnehmen Sie die Natural Fit Einlegesohle, damit diese an der Luft trocknen kann.
 Bei Bedarf kann die Sohle mit einem PH-neutralen Reinigungsmittel gereinigt werden.
• Füllen Sie nasse Schuhe mit Zeitungspapier und lassen Sie sie bei Zimmertemperatur trocknen.
• Waschen Sie die Schuhe nicht in der Waschmaschine.
• Reinigen Sie die Schuhe nicht mit aggressiven Reinigungsmitteln oder Bürsten.
• Bitte verwenden Sie bei Schuhen mit  wasserdichter Membran keinen Weichspüler.
• Behandeln Sie bei Bedarf den Oberschuh ausschließlich mit Pflegemitteln für synthetische 
 Textilien.
• Haken, Ösen und Schraubengewinde sollten mit Vaseline oder Wachs vor Korrosion geschützt 
 werden.
• Setzen Sie die Schuhe keiner extremen Hitze aus 
 (z.B. Trocknen an Heizkörpern, Öfen oder in der direkten Sonne).

Warnhinweis:
Unsachgemäß positionierte Cleats können zu Schmerzen und Knie- beziehungsweise Hüftproblemen 
führen.
Bei anhaltenden Schmerzen wenden Sie sich bitte an Ihren Arzt oder zertifizierten Fahrradergonom.
Das Fahren mit Klickpedalen und den dazugehörigen Schuhen kann anfangs Probleme bereiten, was 
zu Stürzen und damit schweren Verletzungen und Unfällen führen kann.
Von lockeren, verschlissenen oder beschädigten Teilen geht eine hohe Verletzungsgefahr aus.
Wir empfehlen, die Pedalplatten von einem autorisierten CUBE Fachhändler montieren, einstellen 
und erklären zu lassen. Beim Laufen mit den Schuhen ist darauf zu achten, dass der sichere Tritt
nicht auf jeden Untergrund gewährleistet ist.

GESETZLICHE GEWÄHRLEISTUNG
Die Pending System GmbH & CO KG gewährt Ihnen eine 24-monatige gesetzliche
Gewährleistung ab Kaufdatum auf alle Material- und Herstellungsfehler.
Voraussetzung: Alle Komponenten müssen gemäß den Montageanleitungen verbaut und verwendet 
werden. Die Originalrechnung muss vorliegen.
Die gesetzliche Gewährleistung gilt nur für den ursprünglichen Käufer der Schuhe. Sie ist nicht 
übertragbar und besitzt für nachfolgende Besitzer keine Gültigkeit.

Owners manual - Cycling shoes

INTRODUCTION
       
Dear CUBE customer,
We would like to congratulate you on the purchase of your CUBE shoe. This product has been carefully
developed to ensure the best possible functionality and an attractive design. We wish you lots of fun and 
a safe ride with your new cycling shoe.
Your CUBE Team

ATTENTION
• Please read the instructions carefully before using the product for the first time.
• Only use the product as described and only for the intended areas of use.
• Hand over all documents when passing the product on to third parties.
• If you have any questions or problems with the assembly and use of the shoes, please contact 
 an authorised CUBE specialist dealer.
• We reserve the right to make changes to technical details compared to the descriptions and
 illustrations in the operating instructions.

ATTACHING CLEATS 

If your shoes have a covered recessed section for the cleats, the shoes can be ridden on any type of 
pedal, including clipless. If you want to ride using clipless pedals, please follow the instructions below.

1. Remove the cleat cover by unscrewing the two fixing screws using a Phillips
 or flat-head screwdriver.
 Keep the removed parts in a safe place in case you need them at a later date.

2. Attach the cleats following the manufacturer's instructions.

3. Check that the cleats are positioned correctly by going for a test ride.
 Your hip, knee and foot on each side should be in alignment during the pedal stroke and move  
 parallel to the frame. Once you have found the correct position for your cleats, check the position  
 when riding out of the saddle and ensure you have enough clearance around the crank arms.

Before the ride:
Before every ride, check that the cleats move freely and are firmly seated.
Practise engaging and disengaging the pedal system with one foot on the ground and familiarise 
yourself with the locking mechanism.

REPLACING THE DIAL CLOSURE
Please refer to the manual of the replacement kit.

SHOE CARE
• Remove the Natural Fit insole so it can air dry. 
 If necessary, the sole can be cleaned using a pH-neutral cleaning solution.
• Stuff wet shoes with newspaper and leave to dry at room temperature.
• Do not wash the shoes in a washing machine.
• Do not use aggressive cleaning solutions or brushes to clean the shoes.
• Do not use fabric conditioner on shoes with a waterproof membrane.
• Only treat the shoe upper using care products designed especially for synthetic textiles.
• Hooks, eyelets and screw threads should be protected against corrosion with Vaseline or wax.
• Do not expose the shoes to extremely high temperatures 
 (e.g. by drying them on radiators, in ovensor in direct sunlight).

Warning:
Incorrectly positioned cleats can cause pain and knee/hip problems.
If pain persists, please contact a medical professional or certified bike-fitting specialist. Cycling with 
clipless pedals and shoes with cleats can be problematic in the beginning and
may lead to crashes, major injuries and accidents.
Loose, worn or damaged parts can be extremely dangerous.
We recommend that pedal cleats are installed, set up and explained by an authorised CUBE dealer.
The shoes may be difficult to walk in and do not guarantee a firm foothold in all terrains.

WARRANTY
Pending System GmbH & CO KG provides a 24-month legal warranty covering all defects in materials 
or manufacturing faults from the date of purchase.
Conditions: All components must be assembled and used in accordance with the instructions. The 
original invoice must be provided.
The warranty applies to the original purchaser of the shoes only. The warranty is non-transferable and 
is not valid for subsequent owners.

ENDE

Montage Cleats (Schritt 2.)
Installation of the cleats (step 2.)

PENDING SYSTEM GMBH & CO. KG
Ludwig-Hüttner-Str. 5-7
D-95679 Waldershof
www.cube.eu

www.cube.eu/service/manuals/


